



COMMUNAUTÉ DE DANSE
SWING, JAZZ, TAP & BLUES

Offre d'emploi : Codirecteur·rice, Communauté Cat's Corner

30 avril 2024

Description :

Communauté Cat's Corner est à la recherche d'un nouveau codirecteur ou d'une nouvelle codirectrice pour diriger sa communauté florissante, alors qu'elle s'établit à la fois dans son nouveau domicile dans le quartier Centre-Sud et dans le secteur de l'économie sociale à Montréal.

Cat's Corner existe depuis plus de 25 ans à Montréal, mais elle est devenue un organisme à but non lucratif en 2023. La direction artistique et pédagogique a été bien établie au cours des dernières années, et nous cherchons actuellement à établir une base administrative et opérationnelle solide permettant la stabilité et la croissance dans ce nouveau contexte.

Notre mission est de bâtir une communauté à travers la pratique des danses jazz et blues en offrant des cours et en créant des événements accessibles à tous les Montréalais·e·s, sans égard à l'âge, au revenu ou à l'identité. Ensemble, nous apprenons, nous jouons, nous improvisons, nous nous connectons et nous approfondissons notre compréhension collective de la danse et de la musique jazz et blues, ainsi que de la culture et de la communauté noires dont elles sont issues.

Tâches et responsabilités :

Administration :

- Gestion des inscriptions
- Gestion du budget
- Gestion des comptes payables et recevables
- Planification stratégique et financière
- Rédaction des demandes de financement

Coordination :

- Coordination d'événements
- Programmation des cours et des horaires
- Gestion des employé·e·s et des bénévoles

Communication et marketing :

- Service à la clientèle
- Gestion des communications (médias sociaux, infolettres, etc.)
- Gestion du site web
- Représentation
- Création de partenariats
- Développement des publics

Expérience pertinente :

Gestion d'équipe (expérience de gestion d'équipes de bénévoles, un atout)

Expérience avec des organisations à but non lucratif (un atout)

Compétences :

- Bilingue anglais et français (écrit et oral)
- Connaissance des suites Google et Meta
- Connaissance de Squarespace (un atout)
- Connaissance des logiciels suivants (un atout) : Amilia SmartRec, Canva, Square payments, Slack, Quickbooks
- Communication en public et avec les médias

Autres qualités :

- Intérêt manifeste pour les danses swing et leurs origines culturelles
- Engagement envers les pratiques d'inclusion et de lutte contre l'oppression
- Solides compétences en communication
- Disponibilité pendant les activités de haute saison (préparation et exécution des inscriptions aux cours au début du mois de janvier et en septembre)
- Esprit de collaboration, flexibilité, prise de décision

Cat's Corner encourage les candidat·e·s à mettre en lumière toute autre information pertinente, y compris des compétences, connaissances ou expériences non traditionnelles. Nous encourageons vivement les personnes qui ne possèdent pas TOUTES ces compétences ou expériences à postuler. Si vous êtes enthousiaste à l'idée d'apprendre, vous pourriez être un·e candidat·e idéal·e.

Conditions de travail :

- Poste permanent à temps plein
- Horaire variable incluant les soirs et les week-ends (l'horaire peut être défini par les codirecteur·rice·s)
- Travail hybride
- 4 semaines de vacances par année (dont une semaine pendant les vacances de décembre, lorsque l'école est fermée)
- Salaire annuel de 40 000 \$ (Cat's Corner est nouvellement devenu une organisation à but non lucratif et a l'intention d'augmenter les salaires au cours des prochaines années, sous réserve de l'obtention de subventions et d'opportunités de financement ou d'une croissance accrue des revenus par le biais de classes et d'événements)
- Date d'entrée en poste : été 2024

Date limite de candidature : 20 mai 2024

Les candidatures doivent être envoyées par courriel à info@catscorner.ca. Les documents suivants doivent être inclus dans la soumission :

- CV au format PDF
- Lettre de motivation au format PDF

Des questions sur ce poste ? Contactez info@catscorner.ca.

Cat's Corner souscrit au principe de l'égalité des chances et valorise la diversité au sein de son personnel, en encourageant les candidatures de toutes les personnes qualifiées. Nous encourageons les candidat·e·s à s'auto-identifier dans leur lettre de motivation s'ils·elles se sentent à l'aise de le faire.



Job Posting : Co-Director, Communauté Cat's Corner

April 30, 2024

Description:

Communauté Cat's Corner is looking for a new co-director to lead its thriving community as it becomes established both in its new home in the Centre-Sud neighbourhood and in the social economy sector in Montreal.

Cat's Corner has been around for over 25 years in Montreal but only recently became a non-profit organisation in 2023. The artistic and pedagogical direction has been well established over the last few years, and currently there is a need to build a strong administrative and operational foundation for stability and growth in our new context.

Our mission is to build community through the practice of jazz & blues dances by offering classes and events that are accessible to all Montrealers regardless of age, income or identity. Together we learn, PLAY, improvise, connect and deepen our collective understanding of jazz & blues dance and music, including the Black culture and community from which they stem.

Role and responsibilities:

Administration:

- Managing registrations
- Budget management
- Management of Accounts payable and receivable
- Strategic and financial planning
- Drafting of funding applications

Coordination:

- Event coordination
- Class programming and scheduling
- Employee and volunteer management

Communications et marketing:

- Customer service
- Communications management (social media, newsletters, etc)
- Website management
- Sales representation
- Partnership creation
- Outreach and growth

Relevant Experience :

Team management (experience managing volunteer teams an asset)
Experience with non-profit organizations (an asset)

Skills:

- Bilingual English and French (written and oral)
- Knowledge of Google and Meta suites
- Knowledge of Squarespace (an asset)
- Knowledge of the following software (an asset): Amilia SmartRec, Canva, Square payments, Slack, Quickbooks
- Public speaking and media relations

Other qualities:

- Demonstrated interest in swing dances and its cultural origins
- Commitment to inclusive and anti-oppression practices
- Strong communication skills
- Availability during high season activities (preparation and execution of class registration in early January and September)
- Collaborative, Flexible, Decisive

Cat's Corner encourages candidates to highlight additional qualifications, including non-traditional skills, knowledge and experience. **We strongly encourage folks who don't have ALL of these skills or experience to apply.** If you have the enthusiasm to learn, you could be a really great fit.

Work conditions :

- Permanent full time position
- Flexible schedule including evenings & weekends (the schedule can be defined between co-directors)
- Hybrid work
- 4 weeks of vacation per year (including one week break during the december holidays when the school is closed)
- Salary of \$40,000 per year (Cat's Corner has newly become a non-profit organisation and intends to raise wages over the coming years, conditional on securing grants and funding opportunities or increased revenue growth through classes and events)
- Start date: Summer 2024

APPLICATION DEADLINE: May 20, 2024

Submissions must be emailed to info@catscorner.ca.

The following materials must be included in the submission:

- CV / Resume in PDF format
- Cover Letter in PDF format

Questions about this position? Contact info@catscorner.ca

Cat's Corner is an equal opportunity employer and values diversity in its workforce, encouraging applications from all qualified individuals. We encourage applicants to self-identify in their cover letter if they are comfortable doing so.